

---

# Modaes

---

Cosmética

## L'Oréal apuesta por África y se alía con el grupo CFAO para producir y distribuir en Costa de Marfil

---

Modaes  
9 mar 2015 - 11:08

L'Oréal sigue apostando por África. El gigante de la cosmética se alía con el grupo galo CFAO para producir y distribuir sus productos en Costa de Marfil. El acuerdo se enmarca dentro del objetivo de la compañía de cosmética de “acelerar su desarrollo en los mercados del África Occidental”.

La alianza entre ambas empresas permitirá a L'Oréal abrirse a nuevos mercados pero también intensificar su producción en el continente africano con sus productos corporales y capilares.

Costa de Marfil es uno de los mercados de mayor crecimiento de África, donde los consumidores más conectan con los productos de belleza”, explica el director general de L'Oréal en África y Oriente Medio, Geoff Skingsley, que define la alianza entre el gigante francés y CFAO como un “movimiento estratégico para L'Oréal en Costa de Marfil”.

Con más de cien años de historia, CFAO registró una ventas de 3.560 millones de euros en 2013. África copa un 79% de la facturación del grupo, que tiene su sede en la localidad francesa de Sevres, es el socio en el continente de compañías como Ford, Bic, Ferrero o Coca-Cola, entre otras.